

運動会についてのアンケート結果

先日の運動会では、たくさんの保護者の方にお越しいただくとともに、多くの方にアンケートに御協力いただきまして、ありがとうございました。回答いただいたアンケートの結果をお知らせいたします。(記述欄は一部抜粋あり)

3. 児童の演技についてはいかがでしたか？

詳細

インサイト

● 大変満足	88
● 満足	49
● 不満	1
● とても不満	0



子どもたちの表情もとてもイキイキしていてとても良かった。みんな一生懸命な姿に感動しました。

6年生だけでもリレーがあればもっと盛り上がると思いました。

2学年合同だったので、なかなか自分の子どもを目で追うのが大変でした。

表現の種目が復活して良かったです。来年からはぜひまたコロナ前の一学年毎に違う表現を見られたらと思います。

ブロックごとの演技なのに保護者が見やすいような隊形移動があったおかげで我が子の踊っている様子や表情をよく見ることができました！

1.2年、3.4年、5.6年でまとめて演技をしたことで、迫力も出て、午前中のみなのに出演競技も多くて大変良かったです。

ソーラン節感動しました！家で練習してる姿は何度か見てましたが、やっぱり大人数での踊りを見ると涙が出ました。

5. 会場や運営については、いかがでしたか？

詳細

● 大変満足	56
● 満足	73
● 不満	8
● とても不満	0



150周年テントのおかげで子供達が雨よけてきて良かったと思います、設営は大変かと思いますが、炎天下でしたら日除にも良いと思います。

一つの演目が終わる度にアナウンスで「次は〇年生の演目ですので、〇年生の保護者の方に最前列をお譲りください」と流して欲しいです。

自転車置き場まで遠回りしなければならない点を改善してほしい。

来賓席がガラガラで、保護者の観覧場所は人が溢れて見えない状態だったので、この辺り融通が効くといいなと思いました。

雨が降る事はわかっていましたが、中止にならず、進行もスムーズで無事に終える事ができて良かったです。

トイレが空いているのに、スリッパ待ちで入れなくて、並んでる光景を見ました。スリッパを多めに用意した方が混まないと思います。

六年生は最後の運動会だから何か特別な種目があっても良かったのかなと思いました。例えばリレーとか。

ファミリーマートに車を停めて来ている人がいた。当日の役員の業務を軽減するためにも、迷惑駐車禁止や名札の持参を事前にもっと強く呼びかける必要があると思う。

ゴールの順番を生徒だけでなく先生もきちんと見て順位を正確にしてあげたほうがいいです。

トラックに沿って踊る時に、保護者が入れない所が自分の子の場所だったので離れた後ろ姿が見えなかったのが少し残念でした。

アンケートの御協力ありがとうございました。

今年度から表現を復活させたことについては好意的な声が多くあり、児童の発表についても満足いただけたようで、うれしく思います。

2学年合同での演技については否定的な意見もありましたが、児童が参加できる種目数を増やししながら時間の短縮が期待できること、児童数が減ってきている中で演技に迫力が出ることから今年度は2学年合同での演技としました。児童の演技に満足いただけた結果が出ていますので、基本的には来年度も2学年合同の方向で考えております。その他、追加種目やリレーの実施等、来年度に向けて検討してまいります。

運営については、150周年記念テントの活用について、多くの保護者の方から高評価をいただきました。また、そのほかにも多くの御意見をいただきました。会場や人員等の関係で全ての御意見を採用することはできませんが、改善できる部分は来年度に生かしてまいります。さらに、今年度は運動会練習を始めた時期が猛烈な暑さのため校庭での練習がなかなかできなかつたことから、時期の変更も検討してまいります。

最後に、今後も学校行事等で学校に来校することがあるかと思いますが、近隣の店舗等への無断駐車は絶対におやめください。